
     

 

 

 

 

子どもたちの活動が始まっています ！   
５月は暑い日と寒い日が交互にやってきて、子どもたちの体調面が心配されました。近隣の中学校の

体育祭も無事に終わり、いよいよ6月、上半期終了の月を迎えます。少し早い紫陽花の花を見かけるよ

うになり、梅雨の季節が近づいていることを感じます。今週は特に台風の接近が気になるところです。

子どもたちは新しいクラスの生活にも慣れ、教室からは元気な声が響いてきています。廊下にはたくさ

んの掲示物が貼り出され、子どもたちが生き生きと生活している様子が感じられます。新型コロナウィ

ルスが５類に分類されたことを受け、学校も活動を活発化させています。 

  

代表委員、頑張っています！   
今年度は、「子どもたちが、自分たちの学校を自分たちでつくる！」という思いを、子どもたちに持っ

てもらいたいとの考えから、全クラスにどのような学校が良いかについて話し合いをしてもらいました。

その結果を代表委員会のメンバーが、学校スローガンとしてまとめてくれました。各クラスから、「心も

体も元気 笑顔 明るい 仲の良い やさしい 違う学年でも話せる 挨拶ができる 協力し合える 

力を合わせられる 居心地のよい→行きたくなる 楽しい 安全に過ごせる ルールを守れる 個性あ

ふれる」等たくさんの理想の学校像が出されました。５月１１日に、代表委員会が開催され、これらの

意見をまとめた学校スローガンが決定しました。「心も体もぴっかぴか！みんなで居心地のよい

学校にしよう！」という、とても素敵なスローガンが決まりました。現在、全クラスで掲示物を作成

しています。一人一人がこのスローガンを意識して過ごしていきたいですね。 

 

２年生市民の森へ遠足（３年生学区探検 ６年生心の劇場もありました） 

２年生は市民の森に遠足に行きました。天気に恵まれ、途中休憩をとりながら元気よく歩きました。

到着すると様々な遊具や広場で元気いっぱいに過ごしました。たくさん遊ん

でおなかも空いたのか、お弁当やおやつもしっかり食べていました。子ども

たちに感想を聞くと「アスレチックが楽しかった！」や「歩くことも楽しか

ったよ！」という返事があり思い出に残る遠足になったようです。 

 

学年懇談会ありがとうございました 
今年度の学年懇談会が１７日から２５日にかけて行われました。保護者

の皆様には、お忙しい中ご参加いただき本当にありがとうございました。どの学年も多数の方のご出席

があり、大変感謝しております。各学年とも顔合わせをメインとして、今後の予定等についてお話をさ

せていただきました。子どもたちのより良い成長のために、学校との連携・協力を引き続きお願いいた

します。※職員室前掲示板に今年度版職員紹介コーナーが完成しました。来校時に是非ご覧ください。 
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 今年度の学校説明会は書面開催とさせていただきました。保護者の皆様にはお子様を通じて資料

を配布させていただいております。何か不明な点やお気づきの点がありましたら、学校までご連絡

をお願いいたします。 

「市民の森にて」 


